

HASIL KESEPAKATAN BERSAMA
PROGRAM UNGGULAN BIMAS KATOLIK 2019
RAPAT KOORDINASI PEJABAT BIMAS KATOLIK PUSAT DAN DAERAH
JAKARTA, TANGGAL 18 S.D. 22 FEBRUARI 2019

Dalam penyelenggaraan Allah Yang Maha Kasih, Rapat Koordinasi Pejabat Bimas Katolik Pusat dan Daerah di Jakarta dengan tema *Moderasi Beragama, Menjaga Kebersamaan Umat* dan Subtema: *Peningkatan Penataan Layanan kepada Masyarakat Katolik* yang dilaksanakan pada tanggal 18 s.d. 22 Februari 2019 di Hotel RedTop, Jakarta, dihadiri oleh Pejabat Bimas Katolik Pusat dan Daerah dari seluruh Provinsi di nusantara, dan para narasumber. Pertemuan ini diselenggarakan Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Katolik Kementerian Agama RI bertujuan mengevaluasi pelaksanaan program Tahun 2018; dan meningkatkan Penataan Layanan Keagamaan Katolik melalui pelaksanaan Program dan Anggaran Bimas Katolik Pusat dan Daerah Tahun 2019.

Bimbingan Masyarakat Katolik Pusat dan Daerah sepanjang sejarah kehadirannya kurang lebih 73 tahun di Indonesia telah terlibat dalam karya mewujudkan kehidupan beragama, berbangsa, bernegara dan bermasyarakat yang lebih baik. Upaya untuk mewujudkan peningkatan kehidupan yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa guna mencapai kesejahteraan masyarakat Katolik telah dilaksanakan melalui berbagai karya dan prakarsa pelayanan fasilitatif.

Berbagai karya dan pelayanan fasilitatif tersebut telah memberikan pengaruh bermanfaat bagi perbaikan kualitas kehidupan berbangsa dan bernegara, namun tidak dapat dipungkiri bahwa fenomena tantangan dan peluang kemajuan teknologi dan informasi semakin berat dan pesat. Menyadari kondisi tersebut, Bimas Katolik Pusat dan Daerah menghadapi tugas kesejarahan untuk mengembangkan *habitus* baru dan program unggulan sebagai upaya menjawab kebutuhan masyarakat Katolik.

Bimas Katolik sebagai institusi Pemerintah memiliki tantangan dan peluang untuk membangun *habitus* baru dan mewujudkan program unggulan. Dalam upaya membangun *habitus* baru dan mewujudkan program unggulan tersebut,

kami telah membahas beberapa hal sehubungan dengan tugas dan fungsi Bimas Katolik dan mendapat masukan inspiratif dari:

1. Moderasi Beragama: Mewartakan Kebaikan untuk Memelihara Kebersamaan Umat oleh **Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin**
2. Wakil Rakyat: Antara Harapan dan Kenyataan – Memberdayakan Bidang Agama oleh **Ketua Komisi VIII DPR RI, Dr. M. Ali Taher**
3. Reksa Pastoral Gereja Katolik: Menggereja di Era Disrupsi oleh Wakil Ketua **KWI, Mgr. Paskalis Bruno Syukur, OFM**
4. Kebijakan Penyelenggaraan Program Bimbingan Masyarakat Katolik oleh **Direktur Jenderal Bimas Katolik, Drs. Eusabius Binsasi**
5. Kebijakan Pengelolaan Program Bimbingan Masyarakat Katolik oleh **Sekretaris Ditjen Bimas Katolik, Dr. Aloma Sarumaha, M.A., M.Si.**
6. Kebijakan Pengelolaan Urusan Agama Katolik (*peningkatan partisipasi masyarakat Katolik dalam membangun harmoni sosial*) oleh **Direktur Urusan Agama Katolik, Fransiskus Endang, S.H., M.M.**
7. Kebijakan Penyelenggaraan Pendidikan Agama dan Pendidikan Keagamaan Katolik (*peningkatan partisipasi masyarakat Katolik melalui literasi keagamaan Katolik*) oleh **Direktur Pendidikan Katolik, Drs. Agustinus Tungga Gempa, M.M.**
8. Program Ditjen Bimas Katolik: Blokir Anggaran oleh Kabag Perencanaan dan Sistem Informasi, **Yohanes Dwimbo Kamil, S.Sos., M.Si.**

Setelah menyimak dengan seksama dan membahas masukan inspiratif, para peserta Rapat Koordinasi Pejabat Bimas Katolik Pusat dan Daerah di Jakarta menghasilkan Program Unggulan Bimas Katolik 2019 sebagai berikut:

